

かじか



令和2年9月29日

岩国市立美川小学校

地域とともに！みんなで楽しく運動会

教頭 岡崎 邦 恵

9月20日（日）に秋季大運動会が開催されました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止を踏まえ、競技内容を縮小し午前中のみの開催でしたが、たくさんの方々にお越しいただきました。今年のスローガン「みんなで楽しく目指せ優勝！」のもと、子どもたちは毎日一生懸命練習してきました。グランドゴルフでは日頃の練習の成果を発揮し子どもたちにアドバイスしてくれたおじいちゃん、子どもたちが走る姿に「頑張れ！」と手をたたきながら応援してくれたおばあちゃん、「子どもたちには負けないぞ！」とたくさんの方々に参加して下さった地域の方々や保護者の皆さん。人は他の人と力を合わせることで、連帯感が生まれ達成感を味わうことができます。子どもたちは、運動会でたくさんの方々と関わり合うことで、心を通わせて努力することや困ったときに助け合うことの良さを学んだことでしょう。そして何よりも地域の方々の温かさを感じたことと思います。

ご協力・ご支援をいただき本当にありがとうございました。

さて、食卓に秋刀魚や栗などの味覚が並び、風のさわやかさが秋の訪れを感じさせてくれます。この間までわしゃわしゃうるさいほどに鳴いていた蝉の声はいつしか聞こえなくなり、涼しげな虫の音がどこからともなく聞こえてきます。秋は「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」・・・と言われます。そういえば春や夏、冬にそのような言い方はあったかなあ・・・秋だけ「〇〇の秋」という言葉があるのは、暑すぎず寒すぎず、いろいろなことを行うのにちょうどよい季節だからだそうです。暖かくなってきた春も気候的にはとてもよいのですが、日本の春は新学期や転勤等で忙しく読書やスポーツどころではないようです。他にもそれぞれの言葉にいわれがあるようです。よく知られている言葉が「スポーツの秋」でしょうか。みなさんご存じ1964年の東京オリンピックがきっかけだそうです。同年の10月10日に開会式を行ったことを記念して体育の日が制定され、「スポーツの秋」が広まったそうです。今年はオリンピック開催予定に合わせて「スポーツの日」（今年から）は7月24日に設けられ、祝日のない10月になってしまいました。

さあ、皆さんはどんな秋を迎えられますか。私はやはり「スポーツの秋」でしょうか。中止になっていたマラソン大会も人数制限を設けたりして少しずつ募集が始まりました。おいしい物をたくさん食べて走って、どっぷりと秋を楽しみたいです。皆さんもすてきな秋を迎えられますように。